

No estoy tan viejo

García Bless



Image not found.

Capítulo 1

Al fin, lo logré, cumplí mi objetivo, conseguí lo que tanto pensé que deseaba, pero no fue así, muy por el contrario, me sentí vacío y lo peor es que ya no tenía otra meta. Anduve por muchos lugares buscando donde suplir esa carencia, pero nada lo podía llenar. No quería estudiar más, no quería perfeccionarme, sentía que el haber llegado tan rápido a la meta no había servido de nada. Las oportunidades tardaban en llegar, ni puertas ni ventanas se abrían, y ahí seguía yo, esperando. Un rinconcito de mi corazón me decía que algo faltaba, que necesitaba un cambio, hasta que llegó ese primer y gran día de clases... ese que les comenté en mi primer escrito. Desde ahí todo cambió, me di cuenta que no es necesario llegar tan rápido a la meta, que no es mejor el primero que cruza la línea, que al final del camino no hay nada que asegure el éxito y que lo más importante es el recorrido... ¿Entonces? Puedo decir que me volví a enamorar, volvieron los deseos por seguir estudiando, por convertirme en el mejor profesor del mundo. ¿Suena extraño no? un Ingeniero mecánico que descubre su pasión en la docencia. Dios tenía guardado ese camino para mí. Me doy cuenta que no estoy tan viejo y que siempre se puede volver a empezar. Quiero disfrutar el camino a concho, valorar el recorrido y parar cuantas veces sea necesario, detenerme a contemplar, disfrutar de los obstáculos, apreciar las maravillosas oportunidades y aprendizajes que me dejan los errores.

Empecé por pequeños cambios, lecturas de 5 minutos se han transformado en horas, reflexiones escasas se han vuelto en jornadas de conversaciones profundas, escrituras obligadas en momentos de inspiración.

No estoy tan viejo y tú tampoco. Vuelve a empezar, vuelve a enamorarte y no lo digo en el sentido carnal, me refiero a enamorarse y apasionarse por esas cosas que nos hacen disfrutar la vida, así como leer un buen libro, amar la compañía del otro y la tuya propia.

Disfrutemos el camino juntos y si fracasamos recuerda... no estamos tan viejos, podemos volver a empezar.